



OCTUBRE 07, 2025

**SIGMA** 

# **ESTRATEGIA SUSTENTABILIDAD 2024**

SIGMA ALIMENTOS, S.A. DE C.V.

**SUSTENTABLE** 

Visítanos en: www.indexity.mx

## SIGMA ALIMENTOS, S.A. DE C.V.

### **ESTRATEGIA SUSTENTABILIDAD 2024**



07 de octubre de 2025

SIGMA ALIMENTOS, S.A. DE C.V., ES UNA EMPRESA MULTINACIONAL MEXICANA DEDICADA A LA PRODUCCIÓN Y DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS REFRIGERADOS. FUNDADA EN 1980 Y OPERA EN 18 PAÍSES DE AMÉRICA Y EUROPA, CON MAS DE 100 MARCAS DE ALIMENTOS. SU PORTAFOLIO INCLUYE CARNES FRÍAS, LÁCTEOS, QUESOS, YOGURES, COMIDAS PREPARADAS Y OTROS PRODUCTOS, CON MARCAS RECONOCIDAS COMO FUD, SAN RAFAEL, YOPLAIT, ENTRE OTRAS.

#### ESTRATEGIA SOSTENIBILIDAD.

Sigma está dedicada a fortalecer las comunidades a través de una oferta de alimentos deliciosos, priorizando el bienestar de sus colaboradores y proveedores, y cumpliendo con su responsabilidad de cuidar el medio ambiente. Con el objetivo de alcanzar su visión de convertirse en una compañía sostenible, la empresa ha desarrollado una estrategia integral basada en cuatro pilares clave.

Estos pilares constituyen la base de su enfoque de sostenibilidad, definidos a partir de un análisis profundo de las necesidades e intereses de sus grupos clave, junto con una evaluación de los desafíos y oportunidades identificados dentro de la organización. Al integrar todas estas variables en su análisis de materialidad y marco de sostenibilidad, Sigma busca asignar estratégicamente sus recursos a iniciativas que generen un impacto significativo y que sean más relevantes para su crecimiento a largo plazo.

## Acciones y Objetivos ASG

Medio Ambiente











US \$10.6 millones invertidos en iniciativas relacionadas a la mitigación de impactos ambientales.

715 toneladas de plástico virgen evitadas en empaques durante 2024.

19% de reducción de agua utilizada en las plantas por tonelada de alimento producido (respecto al 2018).

**22%** de reducción en emisiones CO2 eq relacionadas a plantas y flotilla, por tonelada de alimento producido (respecto al 2015).

Fuente: www.sigma-alimentos.com

## SIGMA ALIMENTOS, S.A. DE C.V.

### **ESTRATEGIA SUSTENTABILIDAD 2024**



07 de octubre de 2025

## Acciones y Objetivos ASG

Bienestar











US \$20.5 millones invertidos en iniciativas relacionadas al bienestar de colaboradores.

30.7 horas promedio de capacitación impartida por colaborador.

23% de colaboradores participando en iniciativas de voluntariado.

45% de reducción en la tasa de accidentes (respecto al 2018).

#### Salud y Nutrición









**US \$38.8** millones invertidos en Investigación y Desarrollo.

98% de las plantas cuentan con certificación GFSI (Global Food Safety Initiative).

+1,930 nuevos productos lanzados en los últimos 36 meses.

Fuente: www.sigma-alimentos.com

## SIGMA ALIMENTOS, S.A. DE C.V.

### **ESTRATEGIA SUSTENTABILIDAD 2024**



07 de octubre de 2025

## Acciones y Objetivos ASG

Valor compartido











57% del abastecimiento de proveedores con prácticas responsables (respecto al 80% de la compra).

26,014 toneladas de alimento donadas entre 2015 y 2024.

Políticas ASG		
Medio Ambiente	Social	Gobernanza
Política de Agua     Política de Emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI)	<ul> <li>Política de Nutrición</li> <li>Política de Calidad e Inocuidad</li> <li>Política de Desarrollo de Productos</li> <li>Política de Salud y Seguridad</li> <li>Política de Prevención del Acoso y la Discriminación</li> <li>Política de Diversidad, Equidad e Inclusión</li> <li>Política de Mercadotecnia Responsable</li> <li>Involucramiento Responsable en el desarrollo de Políticas Públicas</li> </ul>	<ul> <li>Política de Factores Ambiental, Social y de Gobernanza</li> <li>Política Anticorrupción</li> <li>Política de Conflictos de Interés</li> <li>Código de Abastecimiento Responsable</li> <li>Política de Ciberseguridad</li> <li>Política Impuestos</li> </ul>

## Glosario de Conceptos Clave



Ambiental, Social y de Gobernanza.

Criterios utilizados para medir el desempeño de una empresa en sostenibilidad.



Objetivos de Desarrollo Sostenible. Un llamado universal de la ONU a la acción para poner fin a la pobreza, proteger el planeta y mejorar las vidas de las personas.



Clasificación de las emisiones de gases de efecto invernadero de una empresa.

Alcance 1: Emisiones directas de fuentes propias o controladas por la empresa.

Alcance 2: Emisiones indirectas por el consumo de electricidad, vapor o calefacción.

Alcance 3: Otras emisiones indirectas en la cadena de valor. Un sistema de certificación para edificios sostenibles.

Fuente: www.sigma-alimentos.com



#### Visítanos en: www.indexity.mx

#### **Disclaimer:**

El presente documento y la información que se señala en el mismo emana de fuentes públicas por lo que se emite únicamente para fines informativos y no constituye una recomendación de inversión. Todas las personas que tengan acceso al mismo, deberán remitirse y leer el prospecto de información al público inversionista, el folleto informativo, los documentos clave de inversión, o cualquier otra información o documentación de carácter público para conocer, de manera enunciativa mas no limitativa, todas las características de los valores, la emisión, los factores de riesgo del mismo, o de la emisora o valores correspondientes. Asimismo, la información contenida en este documento es indicativa y no necesariamente exhaustiva, aunque refleja la postura u opinión de Indexity, S.A. de C.V., misma que se emite con carácter personal y no así en representación de cualquier asociación gremial, entidad o institución financiera.

Se advierte que las opiniones resultantes en el contenido de presente documento derivaron de un proceso analítico, utilizando información pública del desempeño financiero de la (s) compañías y/o valores colocados y/o registrados en alguna bolsa de valores o en algún instituto para el depósito de valores o sociedad que haga dichas funciones, por lo que, deben ser entendidas como una manifestación de una opinión individual e independiente, sin perjuicio de lo anterior, Indexity, S.A. de C.V. se reserva el derecho de cambiar su opinión en cualquier momento sin asumir responsabilidad alguna al respecto.

En caso de que en este documento se utilicen vocablos tales como "intenta", "anticipa", "cree", "considera", "podría", "estima", "espera", "pronostica", "pretende", "puede", "planea", "potencial", "predice", "busca", "debería", "será" así como, expresiones similares u homólogas tendrán el único propósito de identificar las mencionadas estimaciones futuras, por lo que, Indexity, S.A. de C.V., no asumen obligación de actualizar estimaciones futuras. Es de advertir que, las proyecciones han sido preparadas y tienen un propósito meramente ilustrativo e informativo, y no constituyen un pronóstico de cualquier índole.

Nuestra información emplea, de manera enunciativa más no limitativa datos: públicos, históricos, financieros, contables, sectoriales, tendencias, capacidad de administración, eventos relevantes, entre otros, que ayudan al conocimiento de la compañía/emisión/estructura, de que se trate, así como los elementos que intervienen en el comportamiento del instrumento cotizado y/o registrado en alguna bolsa de valores o cualquier otra entidad y difundidos por medios masivos de comunicación incluidos los referentes a la red mundial (Internet), sin exigencia de comprobación.

Todas nuestras opiniones y comentarios, se basan única y exclusivamente en las características de la entidad y/o emisora, estructura, emisión y/u operación, que se trate, con independencia de cualquier actividad de negocio diferente a la presentada o informada públicamente de la emisora o sus accionistas.

La información y/u opiniones emitidas y publicadas no constituyen recomendaciones para invertir, comprar, vender, mantener algún instrumento de inversión, definir una estrategia de inversión, legal o fiscal o suscribir ninguna clase de valores o bien para la realización de operaciones específicas, asimismo, no implica por ningún motivo la certificación sobre la bondad del valor (es) o la solvencia del emisor (es) así como tampoco para llevar a cabo ningún tipo de negocio, inversión u operación, y pueden estar sujetas a actualizaciones en cualquier momento, de conformidad con nuestro proceso de análisis, derivado de algún evento conocido públicamente. En consecuencia, el inversionista o la persona que tenga acceso al presente documento deberá adoptar sus propias decisiones de inversión sujeto a su perfil de inversión o de riesgo, teniendo en cuenta dichas circunstancias y

procurando obtener el asesoramiento específico y especializado de personas autorizadas para tales fines, sin responsabilidad alguna para Indexity, S.A. de C.V.

El análisis, opiniones y publicaciones que se presentan están basadas y construidas con fuentes originales u originarias del emisor y, en su caso, de las autoridades supervisoras, que se consideran fieles, confiables y actuales. Sin embargo, no valida, garantiza, ni certifica la certeza, temporalidad, exactitud o totalidad de cualquier información, por lo que Indexity, S.A. de C.V. no es responsable por errores u omisiones de los resultados obtenidos de dicha información.

Es necesario señalar que, Indexity, S.A. de C.V., no es responsable de cualquier cambio, actualización o información adicional posterior a la fecha de publicación del presente documento. Este material proporciona información con un panorama general, por lo que, Indexity, S.A. de C.V. no tendrá responsabilidad alguna, por las decisiones de inversión en que pudiera incurrir el inversionista o persona que tenga acceso a este documento, derivado de la lectura o análisis del presente documento, de tal manera que, Indexity, S.A. de C.V. no responderá por ningún tipo de daño(s) y/o perjuicio(s).

El presente documento podrá ser publicado o distribuido a través de cualquier medio de comunicación electrónica o convencional. En consecuencia, la información contenida no será información confidencial, y estará disponible a todo posible inversionista(s) o persona(s) en igualdad de condiciones. La información que se incluye en esta presentación ha sido obtenida de fuentes públicas y que se consideran confiables, por lo cual Indexity, S.A. de C.V., no es responsable de la validez, puntualidad, integridad o veracidad para cualquier propósito. Derivado de lo anterior, la presentación no se deberá entender como recomendación alguna, ya sea expresa o tácita, ni garantiza o sugiere que el inversionista se deberá basar en la exactitud, integridad o precisión de la información o las opiniones aquí contenidas.

El presente documento tiene como finalidad promover la inclusión y educación financiera, mediante un análisis serio a través del conocimiento de las empresas o valores analizados.

Para la distribución o divulgación del presente documento, bastará que se mencione la fuente y como autor del mismo a Indexity, S.A. de C.V., así como que el mismo, no implica una oferta, recomendación de inversión o estrategia fiscal, en caso de que alguna persona lo utilice o distribuya para fines distintos a los señalados, será responsable de los daños y perjuicios que se le lleguen a ocasionar a Indexity, S.A. de C.V., así como a sus accionistas, asociados, afiliados (en cualquiera de sus modalidades), consejeros, administradores, directivos, representantes legales, asesores, y demás empleados, dependientes y factores.